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SUSPEITOS DE EXECUTAR ‘ROMARINHO MEC’

são presos e confessam o motivo do crime

Gás altamente 
tóxico emitido 
por vulcão deve 
atingir outros 
países

Amazonas tem 
duas linhas de 
investigação de 
casos suspeitos 
de rabdomiólise

 Taxa de juros 
elevada pode 
atrapalhar 
desempenho 
econômico
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“Se o Arthur se acha 
um potencial que seja 
feliz, mas meu candi-
dato é o Tarso”, diz o 
senador Plínio Valério

Prefeito Dedei Lobo e 
Presidente da Câmara de 
Humaitá tem aumento 
de salário suspenso pelo 
Ministério Público

Confira o ensaio da 
Fabiana Britto que 
viralizou nas redes 
sociais
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Bomba: Vereador Jullison Maciel de Urucurituba 
tem prisão decretada por estupro de vulnerável 
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 O Procurador-Geral da 
República, Augusto Aras 
em pronunciamento duran-
te cerimonia que o coloca 
novamente no cargo nesta 
quinta-feira (23),onde per-
manecerá por mais dois 
anos, após o presidente 
Jair Bolsonaro assinar a 
nomeação disse que “não 
cabe ao MPF atacar a políti-
ca”.
 
“Não cabe ao MPF atacar 
passionalmente indivíduos, 
instituições, empresas ou 
mesmo a política. O enfren-
tamento à corrupção requer 
investigação e metodologia 
científica, pois sua finali-
dade não é destruir repu-
tações, empresas nem car-
reiras, mas proteger bens 
jurídicos”, falou.
 
Aras ainda disse que “com 
tolerância e respeito às 

A sentença sobre o pro-
cesso de cassação do 
vereador Sandro Maia 
(DEM), com a Justiça 
Eleitoral, por meio do juiz 
Rogerio José da Costa 
Vieira, da 1ª Zona Eleito-
ral do Amazonas, cassou 
o mandato do vereador, 
nesta quarta-feira (22), por 
abuso de poder econômi-
co ou político. O vereador 
diz ser perseguição políti-
ca partidária, que por co-
incidência ou não, a in-
vestigação é proposta por 
Gilmar Nascimento, que 
assumirá a vaga. Política 
e amigos à parte.
 
A decisão atende a uma 
Ação de Investigação 
Judicial Eleitoral propos-
ta por Gilmar Nascimen-
to, que assume a vaga 
deixada pelo vereador 
cassado. Sendo do mes-
mo partido, Democra-
tas, e Todo o referente 
ao processo 0601653-
67.2020.6.064.0001, será 
publicada nesta sexta-fei-
ra, 24/09, no Diário de 
Justiça Eletrônico do Tri-
bunal Regional Eleitoral 
(TRE).
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Por: Flávia da Hora

CASSAÇÃO DO VEREADOR SANDRO MAIA 
TEM ENREDO DE MAQUIAVEL

Por: Lara Tavares

 Foto: redes sociais

Um dos parlamentares mais 
atuantes do Amazonas, o 
senador Plínio Valério (PSDB), 
em entrevista exclusiva, afir-
ma suas convicções políticas 
partidárias e polêmicas. Um 
dos pontos a ser colocados 
foram as emendas enviadas 
ao povo do interior, dois proje-
tos de lei aprovados a autono-
mia do Banco Central e sobre 
a Violência contra as Mulheres 
nas escolas. Todas as em-
blemáticas da BR-319, Zona 
Franca de Manaus, CPI das 
ONGs, taxação de grandes 
fortunas, PSDB e o não apoio 
ao Arthur Virgílio Neto.
 
Ainda reservado para o 
seu próprio mandato como 
senador, Plínio diz ter recebido 
bastante apoio como candida-
to ao governo do Estado, tan-

Por: Flávia da Hora  Foto: Francisco Araújo  

“Se o Arthur se acha um potencial que 
seja feliz, mas meu candidato é o Tarso”, 
diz o senador Plínio Valério

POLÍTICA
AMAZONIAPRESS - Quinta-Feira 23/09/2021

to no interior como na capital. 
“Ainda pretendo estar na luta 
pelo Amazonas mas no sena-
do federal. Tenho mais cinco 
anos para desenvolver novos 
projetos de desenvolvimen-
to econômico, tecnológico e 
emendas para o meu estado. 
Vou continuar brigando, mes-
mo nas questões incompreen-
didas por quem mora longe da 
Amazônia. Quem é do Amazo-
nas sabe do que estou falando 
e entende minhas brigas”, afir-
ma o senador.
 
Com história política pelo 
PSDB, tem como colega de 
partido Arthur Virgílio Neto, 
que está participando das 
prévias como candidato a 
presidência do Brasil. Plínio 
afirma ser favorável a candida-
tura de Tarso Genro (PSDB). 

“Não estou apoiando o Arthur 
Virgílio na prévia, meu candi-
dato é o Tarso. Nada contra o 
Arthur, porque eu entendo que 
neste momento o país precisa 
de políticos que tenham ex-
periência. Não é hora do novo, 
não é hora de arriscar e de gri-
tar. É hora de conduzir e vejo o 
Tarso como alguém que con-
duzirá bem toda situação que 
passamos”.
 
É afirmado, pelo senador Plí-
nio, que o Arthur Virgílio está 
numa executiva provisória “Foi 
prorrogada agora, para poder 
dar o golpe no João Doria, ele 
queria fazer uma eleição para 
tirar o Bruno, e então prorrog-
amos todos. O PSDB aqui o 
Arthur levou o vice-governa-
dor e o PSDB está agora nas 
páginas como réu, nós não 
precisávamos disso. Quando 
eu saí da executiva regional 
perguntavam “É mais largou 
no mesmo dia que o Arthur 
anunciou o vice-governador 
? Eu disse: é coincidência, só 
não quero participar disso, o 
Arthur tem o direito dele, mas 
não vou participar. Só tenho 
uma história a zelar.”
 
O senador destaca que seja 
qual for o candidato, pelo 
PSDB, terá dificuldade no 
Amazonas. Isso devido as an-
tigas guerras fiscais em São 
Paulo com a Zona Franca de 
Manaus, os paulistas são con-
hecidos como nosso inimigos, 

Em cerimônia, Aras diz 
que “não cabe ao MPF 
atacar a política”

diferenças, talvez possa-
mos conviver com maior 
harmonia e paz sociais”. 
A cerimônia foi conduzida 
por Bolsonaro, que cum-
pre isolamento no Palácio 
da Alvorada, por videocon-
ferência, mas o chefe do 
Executivo federal não dis-
cursou.
 
“Buscamos a unidade in-
stitucional. O autocontrole 
coíbe eventual militância 
partidária e ou ideológica, 
que prejudique a impar-
cialidade. A autocontenção 
ainda favorece o discerni-
mento entre o combate à 
criminalidade e atos políti-
cos. Quem não faz política, 
faz guerra. Nós queremos 
paz e harmonia”, continuou.
 
Ao falar sobre os dois anos 
em que esteve à frente da 
PGR, Aras disse que defen-

O vereador em Manaus-
AM pelo DEM é natural 
de Tarauacá - AC, Sandro 
Maia Freire nasceu em 
11/11/1970 e tem 50 anos 
de idade. Esse seria o seu 
primeiro mandato pela ci-
dade de Manaus. Ele foi 
denunciado de nepotis-
mo na 77ª Promotoria de 
Justiça Especializada de 
Proteção ao Patrimônio 
Público. Até maio deste 
ano, segundo a mídia lo-
cal, Maia havia apresen-
tado um único projeto 
de lei. Contudo, já havia 
gastado R$ 54 mil do 
“cotão” (cota da atividade 
parlamentar).
 
Diante disso, o advogado 
Cristian Mendes apon-
ta que o vereador, agora 
cassado, teria “usado a 
associação civil denom-
inada Instituto Sandro 
Maia para promover sua 
campanha eleitoral, utili-
zando a imagem, o nome 
e o prestígio decorrente 
das ações sociais desen-
volvidas pelo Instituto 
para a sua promoção pes-
soal e eleitoral durante as 
eleições”.

como foi o caso do José Serra 
e Geraldo Alckmin que tiveram 
poucos votos no Amazonas. 
A outra dificuldade é que o 
PSDB é pequeno perto de 
outros partidos e teremos que 
enfrentar um público forte, ra-
zoável e participativo bolso-
narista.
 
Um dos conflitos entre a lib-
eração da construção da BR-
319 é em relação a ONGs, 
Ministério Público Federal 
(MPF) e Ibama E confirma 
que o problema maior é com 
o brasileiro mal informado, a 
maioria pensa ser apenas um 
problema ambiental, e vai na 
onda de mal informações, é 
uma total hipocrisia.
 
“Acredito que teremos a obra 
total da BR-319, os empecil-
hos por parte do MPF con-
tinuarão, mas acredito que 
venceremos essa luta. Acred-
itei que após todo o triste 
episódio da falta de oxigênio 
em nosso estado houvesse 
sensibilidade por parte desses 
gestores, pela falta que a es-
trada BR-319 faz para nosso 
estado e região. Nós precis-
amos ter esse direito, porque 
nós não temos esse direito ? 
É uma questão de dignidade”, 
defendeu o senador.
 
A CPI das ONGs, que está 
no aguardo para ser instala-
da, o senador diz que mais de 
500 milhões foram para duas 

ONGs no país. A taxação das 
grandes fortunas dos ricos no 
país é uma das pautas levan-
tadas pelo senador e que tem 
contado com a reação pos-
itiva da população e do par-
lamento. Uma das propostas 
fiscais para “distribuir a conta 
da crise econômica” é o im-
posto às grandes fortunas. 
Essas políticas já foram im-
plementadas e abandonadas 
por uma dezena de países 
– como França e Alemanha – 
mas sempre voltam ao debate 
em períodos de crise, como é 
o caso do Brasil.
 
O podcast da Amazonia Press 
com o senador Plínio Valério: 
https://youtu.be/LvagiZxaSuE

deu “pautas democráticas” 
e dos “direitos e garantias 
fundamentais”.
Participaram da cerimônia 
de recondução na PGR, 
realizada em formato híbri-
do no Palácio do Planal-
to, os ministros da Casa 
Civil, Ciro Nogueira, e da 
Advocacia-Geral da União 
(AGU), Bruno Bianco.
 
Indicação de Aras
 
Nas duas indicações, o 
presidente Jair Bolsona-
ro selecionou Aras fora da 
lista tríplice da Associação 
Nacional de Procuradores 
da República (ANPR), 
tradição que vinha sendo 
adotada pelos presidentes 
da República desde 2003. 
Ele ocupa o posto desde 
setembro de 2019 e seu 
primeiro mandato vencia 
este mês.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYM0rb2MFILIPr-DcQFcvz0V
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O prefeito David Almeida fiscalizou, 
na manhã desta quinta-feira, 23/9, 
a etapa final da implantação dos 
quase três quilômetros de calçada 
realizada pela Prefeitura de Manaus, 
por meio da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura (Seminf), na avenida 
Cosme Ferreira, na Colônia Antônio 
Aleixo, zona Leste.
 
Com a obra, a população ganha 
um local adequado e seguro para 
a prática desportiva. A construção 
é um compromisso assumido pelo 
chefe do Executivo municipal ain-
da no primeiro dia de seu mandato, 
durante o início de um mutirão de 
infraestrutura e limpeza realizado no 
bairro, antes mesmo de ele e de seu 
vice-prefeito, Marcos Rotta, serem 
empossados no dia 1º de janeiro 
deste ano.
 
“No meu primeiro dia de manda-
to, vim aqui, e os moradores fizer-
am esse pedido. Por muitos anos, 
eles solicitaram das antigas gestões 
municipais, mas nunca foram aten-
didos. Os moradores utilizam esse 
calçadão para realizar caminhadas 
ou pedalar no fim da tarde. Ago-
ra, nós estamos finalizando esse 
serviço, que vai trazer segurança 
e qualidade de vida para os mora-

O governador Wilson Lima liberou, 
nesta quinta-feira (23/09), o pag-
amento para mais 99 famílias do 
Igarapé do Quarenta, no trecho 
da avenida Costa e Silva (Silves) e 
rua Maués, no bairro Cachoeirinha, 
zona sul de Manaus. Nos 33 meses 
da atual gestão, o Governo, por 
meio da Superintendência Estadu-
al de Habitação (Suhab), já inden-
izou de 2,7 mil famílias que aguar-
davam há mais de dez anos pelos 
pagamentos referentes a reassen-
tamentos do Programa Social e 
Ambiental de Manaus e do Interior 
(Prosamin+).
 
“Isso é importante porque tira 
aquelas pessoas da beira do ig-
arapé, da condição de vulnerabili-
dade. Isso faz uma diferença mui-
to grande na vida das pessoas. E 
essa sempre foi uma determinação 
minha, sempre foi um compromisso 
meu desde que eu assumi o gover-
no, de indenizar todas aquelas pes-
soas que têm direito, para poder 
ter uma vida mais digna e uma vida 

Com o avanço do processo de 
vacinação contra a Covid-19 e a 
diminuição no número de novos 
casos confirmados da doença 
nos últimos 30 dias na capital do 
Amazonas, o prefeito de Manaus, 
David Almeida, anunciou, nesta 
quinta-feira, 23/9, que estuda a 
reabertura da praia da Ponta Neg-
ra para os banhistas aos sábados. 
A iniciativa contará com um even-
to-teste que ainda terá sua data 
divulgada.
 
“Na próxima semana, estamos fi-
nalizando as discussões para re-
alizar o teste e poder liberar a praia 
aos sábados. Não estamos em 
condições de liberar nos domin-
gos. A partir dos próximos dias, 
vamos anunciar a abertura para os 
frequentadores e para as pessoas 
que trabalham na praia e estão 
sendo impactadas, assim como 
estender o horário de uso até 18h”, 
explicou o prefeito.
 
A flexibilização de medidas restri-
tivas permitiu o acesso à praia do 
complexo de segunda a sexta-fei-
ra, de 6h as 17h. Não apenas os 

David Almeida fiscaliza fase final 
de implantação de calçadão na 
avenida Cosme Ferreira

Há nove anos, o então 
estudante Alberto Nasci-
mento Neto, 23, teve o seu 
primeiro contato com a mo-
dalidade de Ensino Media-
do por Tecnologia. Na épo-
ca, ele era aluno da Escola 
Estadual São Francisco, em 
Tonantins (a 863 quilômet-
ros de Manaus) e estava 
ingressando no Ensino Mé-
dio. Hoje, Alberto volta a se 
“encontrar” com o Centro 
de Mídias de Educação do 
Amazonas (Cemeam), es-
paço da Secretaria de Esta-
do de Educação e Desporto 
responsável por transmitir 
as aulas para o interior, mas 
trajando um novo uniforme: 
o de professor.
 
Ele é um dos 40 educa-
dores, das redes pública e 
privada, selecionados para 
reforçar a equipe do “Aulão 
ao vivo”, do “Conquistar”, 

Prefeito David Almeida es-
tuda liberação da praia da 
Ponta Negra aos sábados

 Foto: Eduardo Cavalcante/Seduc-AM

 Fonte: com informações da Assessoria

 Foto: divulgação/Semcom  Por: Adriano Fernandes

Por: Shayenne Medeiros

 Foto: Diego Peres/Secom

Por:Shayenne Medeiros  Foto: Ruan Souza/Semcom

Por: Shayenne Medeiros

Fonte: com informações da assessoria

Ex-aluno retorna à rede estadual 
como professor convidado de
cursinho pré-vestibular gratuito

Governador Wilson 
Lima libera pagamento 
de indenizações para 
mais 99 famílias que 
residiam no Igarapé do 
Quarenta

CIDADES

frequentadores devem respeitar 
as marcações feitas pelos sal-
va-vidas do Corpo de Bombeiros, 
mantendo sua segurança, mas 
também os proprietários de em-
barcações.
 
O chefe do executivo municipal 
frisou que a medida vem tam-
bém em decorrência da chegada 
do verão amazônico, além da ne-
cessidade de possibilitar que os 
comerciantes do local também 
garantam sua renda.
 
“Estamos em pleno verão 
amazônico, as pessoas têm ne-
cessidade dessa diversão, e nós 
vamos fazer como um teste. Inclu-
sive, vamos pedir que os frequen-
tadores levem os seus cartões de 
vacinação que comprovam que 
eles já tomaram as duas doses 
do imunizante. Queremos tam-
bém dar a oportunidade de em-
prego para aquelas pessoas que 
trabalham lá na praia e que estão 
sendo atingidas pela pandemia 
em função de não estarem fun-
cionando nos dias que têm maior 
movimento”, concluiu.

melhor”, disse o governador.
 
De 2019 até setembro desse ano, 
já foram investidos R$ 56,7 milhões 
em recursos para assegurar que as 
famílias retiradas de áreas alaga-
das e de vulnerabilidade social se-
jam reassentadas em novas áreas, 
com saneamento e infraestrutura.
 
Desse total de recursos, já foram 
beneficiadas famílias que residiam 
nos Igarapés do São Raimundo, 
Mestre Chico, Sharp, Cachoeira 
Grande e Quarenta.
 
Para a ação desta quinta-feira, o 
Governo vai disponibilizar o valor 
de R$ 7,3 milhões, em recursos fi-
nanciados pelo Banco Interameri-
cano de Desenvolvimento (BID). Até 
o fim de dezembro, estão previstos 
aproximadamente R$ 5 milhões 
para indenizações das famílias que 
residiam no Igarapé do Quarenta, o 
que deverá concluir o Plano de Re-
assentamentos do Prosamin+ nes-
sa área.

curso pré-vestibular gra-
tuito da Secretaria de Ed-
ucação. Desde o último 
dia 10, o projeto tem con-
tado com a participação 
dos profissionais, que 
revezam entre si durante 
as semanas. São quatro 
professores por sexta-fei-
ra, dia em que vai ao ar o 
“Aulão ao vivo”.
 
Alberto estreia nesta sex-
ta-feira (24/09), com aula 
sobre Termoquímica. 
“Desde a minha época, o 
Cemeam era referência no 
que diz respeito a ensino 
a distância e tecnologia. 
As aulas eram dinâmicas 
e bastante atrativas. Es-
tou muito animado em 
retornar ao Centro, desta 
vez, como professor de 
Química”, destacou o ed-
ucador.
 

Ele recorda que, quando era 
estudante, a turma do Mediado 
por Tecnologia, que acontecia 
pela parte da noite, contava 
com pouco mais de 20 alunos, 
além do professor mediador. “É 
um formato diferenciado, mas 
que nunca estranhei. As aulas 
eram ótimas, assim como os 
materiais de apoio que eram 
disponibilizados para a gente”, 
completou.
 
Para a sua estreia no “Aulão ao 
vivo”, Alberto promete uma aula 
bastante dinâmica, semelhante 
às que ele tinha, em Tonantins. 
“Os estudantes podem esperar 
muita animação e, principal-
mente, muito conhecimento”, 
finalizou o professor.

dores do local. Vamos entregar 
um calçadão totalmente revital-
izado, e esse padrão vamos levar 
para outras áreas da cidade”, en-
fatizou Almeida.
 
Vinte e cinco servidores da 
Seminf trabalham na execução 
da obra. Ao todo, são mais de 
560 mil metros cúbicos de con-
creto utilizados para a realização 
do trabalho, o que vai oferecer 
qualidade de vida e segurança 
aos moradores do bairro. As 
equipes atuam no local desde o 
início do ano, com a revitalização 
de ruas, recuperação de redes de 
drenagem, desobstrução de bue-
iros, entre outros serviços que 
não chegavam ao local devido à 
distância.
 
“Manaus é uma cidade grande, e, 
como gestor, tenho a obrigação 
de levar os serviços oferecidos 
pela prefeitura para todas as zo-
nas da capital. Diariamente, visito 
os bairros e ouço da população 
as suas necessidades. A pop-
ulação pode ter certeza de que 
vamos chegar a todos os bairros 
e melhorar a infraestrutura da ci-
dade”, garantiu o prefeito.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYN8tV3V4uECsTx2TfGhJoIA
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYNKneS9P1uz0XZWe3_xJd0U
https://radioampress.blogspot.com/
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Ação integrada da Op-
eração Hórus, realizada 
na tarde de terça-feira 
(21/09), por policiais mil-
itares do 3º Batalhão de 
Polícia Militar (BPM), jun-
tamente com o efetivo da 
Base Arpão, resultou na 
prisão de um homem, de 
19 anos, e uma mulher, 
idade não repassada, e na 
apreensão de drogas e ar-
mamentos, no município 
de Tefé (distante 523 
quilômetros de Manaus).
 
Segundo o 3º BPM, a 
partir de denúncias de 
populares e levantamen-
to de informações a res-
peito do comércio de en-
torpecentes, foi possível 
desencadear a operação 
e realizar as diversas 
abordagens, de pessoas 
suspeitas e locais con-
hecidos como “bocas de 

Por: Adriano Fernandes  Foto: divulgação/PMAM

POLÍCIA

Em Tefé, PM prende dupla por tráfico 
de drogas durante Operação Hórus

fumo”.
 
A ação ocorreu no entor-
no da cidade, especifi-
camente em flutuantes 
suspeitos e, também, 
nos bairros do Abial, 
Colônia Ventura, Conjun-
to Castanheiras e Deus é 
Fiel, em razão dos índices 
elevados de denúncias 
contra o tráfico de drogas.
 
Em um dos flutuantes 
abordados, a polícia en-
controu e apreendeu uma 
espingarda calibre 12, 
munições e uma quanti-
dade de entorpecentes, 
além de prender as duas 
pessoas suspeitas de ser-
em donas do material ilíci-
to. Outra parte da droga 
localizada, estava enterra-
da próxima a uma área de 
mata.
 

O craque do Flamengo David Luiz 
comemorou a estreia pelo pelo 
time, que aconteceu na noite da úl-
tima quarta-feira (22), no Maracanã, 
na vitória do Rubro-Negro sobre o 
Barcelona de Guayaquil por 2 a 0, 
pelo jogo de ida da semifinal da Lib-
ertadores. Em entrevista à FlaTV, 
o zagueiro afirmou que este foi um 
dos dias mais especiais da própria 
vida e declarou que é um privilegia-
do.
 
Segundo o Jogador, “Sem dúvida 
nenhuma é um dos dias mais espe-
ciais da minha vida. Eu que sai muito 
cedo do Brasil, poder voltar e voltar 
num dia tão importante numa semi-
final de Libertadores no Maracanã. 
Agradeço a Deus porque sou um 
privilegiado sem dúvida nenhuma “, 
ressaltou David Luiz.
 
Lembrando que David Luiz foi apre-
sentado pelo Flamengo na última 
semana e não disputava uma par-
tida oficial desde o dia 2 de maio, 
quando ainda defendia o Arsenal, da 
Inglaterra. Entretanto, o zagueiro se 
apresentou em boa forma física e, 
assim, a expectativa era de que não 
demorasse para estrear.

 
Agora, o Flamengo volta as atenções 
para o Campeonato Brasileiro. O 
time da Gávea volta a campo no 
próximo domingo, às 11h, quando 
enfrenta o América-MG, no Inde-
pendência.

 Foto: Ismael Monteiro/Manaus FCPor: Marcilon Souza e Souza

Por: Marcilon Souza e Souza

 Foto: divulgação O Gavião do Norte segue se prepa-
rando com bastante determinação 
para o jogo decisivo por uma vaga no 
quadrangular final da Série C do Bra-
sileiro de 2021. Desde segunda-feira, 
dia em que o Esmeraldino se reapre-
sentou após a partida contra o Fer-
roviário, os treinos comandados pelo 
técnico Evaristo têm sido de total 
foco e concentração.
 
Em um ponto super importante para 
equipe dentro de casa, a missão do 
Manaus FC diante do Paysandu é 
novamente a classificação. Para este 
cenário se concretizar, uma vitória 
para o Manaus ou um empate au-
tomaticamente tornaria o Tetraca-
mpeão Amazonense um dos clas-
sificados, independentemente dos 
demais rivais que também brigam 
por uma vaga. 
 
Segundo o treinador Evaristo Piza, é 
necessário um espírito de luta até o 
último minuto, “A torcida do Manaus 
pode esperar uma equipe que vai lu-
tar até o último minuto, vai compe-
tir muito, se doar ao máximo. Essa 
frustração de não ter vencido os dois 
últimos jogos, nós vamos buscar 
apagá-la, e dar essa classificação 
aos nossos torcedores, ao estado, a 
diretoria, vamos competir muito pela 
vaga”, ressaltou Piza.
 
O Manaus Futebol Clube volta a tre-

inar nesta quinta-feira, seu penúltimo 
treino em terras amazonenses antes de 
seu embarque, que será na tarde desta 
sexta-feira (23). O duelo contra o Pa-
ysandu será no sábado, às 15h, com 
transmissão na DASN.

Dois suspeitos ainda não 
identificados, foram presos 
na noite desta quinta-feira 
22, por policiais militares da 
forva tática. Os indivíduos 
são apontados como par-
ticipantes da execução do 
cantor de Forró “Romarinho 
Mec”, o fato aconteceu no 
último dia 9 de setembro. O 
carro usado no crime que 
terminou na morte de Rom-
arinho foi apreendido duran-
te abordagem da polícia por 
meio da Forca Tática.
 
Além do veículo modelo Ford 
Fiesta Sedan de placa QXC-
6725, usado na madruga-
da do crime que vitimou o 
cantor, foram encontradas 
munições de fuzil intactas e 
mais uma arma de fogo. Os 
infratores confessaram a par-
ticipação no crime, alegando 

Por: Adriano Fernandes  Foto: reprodução

Suspeitos de executar ‘Romarinho Mec’ são 
presos e confessam o motivo do crime; Entenda:

que a ordem para matar o 
cantor teria partido de uma 
faccão criminosa chama-
da de CDN. Os criminosos 
alegam que o motivo teria 
sido porque Romarinho era 
fechado com uma facção 
rival CV e que romarinho 
havia cantado uma música 
que fazia alusão a faccão 
rival.
 
A dupla foi surpreendia em 
uma abordagem da Força 
Tática próximo a um shop-
ping localizado Via Norte, no 
bairro Monte das Oliveiras 
na Zona Norte de Manaus. 
A dupla foi encaminhada 
para o 6º Distrito Integrado 
De Polícia - DIP e as inves-
tigações devem continuar 
até que o crime seja com-
pletamente esclarecido.

Ao todo, foram apreen-
didos seis invólucros 
grandes e duas trouxinhas 
de substância com carac-
terística de maconha, tipo 
skunk; dois pacotes e cin-
co porções com aspecto 
de pasta-base de cocaí-
na; um celular, R$930, 
além do armamento.
 
Os infratores foram con-
duzidos, juntamente com 
o material ilícito, à 5ª Del-
egacia Interativa de Polí-
cia de Tefé.

ESPORTE
O jogador David Luiz comem-
ora estreia pelo Flamengo: 
‘É um dia especial’

Se liga! Manaus FC 
mantém foco no 
duelo decisivo 
da Série C
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http://wa.me/5592993650121
https://www.hapvida.com.br/site/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYN-2bTF0wSpIjNBQkwSZiAY
http://wa.me/5592993650121
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMYglT6g9H0Zx6iepAgieLZ
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMYglT6g9H0Zx6iepAgieLZ
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYNzvCzUhHH1m3CuvbwKrjxE
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A Secretaria de Estado da 
Saúde (SES-AM), por meio 
da Fundação de Vigilância 
em Saúde do Amazonas – Drª 
Rosemary Costa Pinto (FVS-
RCP) tem monitorado os casos 
suspeitos de rabdomiólise no 
estado seguindo duas frentes 
paralelas de atuação.
 
O Grupo de Trabalho mon-
tado pelo Governo do Esta-
do, que está investigando as 
possíveis causas da síndrome 
no Amazonas, inclui, além de 
secretarias estaduais, univer-
sidades e órgãos do Governo 
Federal.
 
“Estamos agora com um in-
fectologista da Fundação de 
Medicina Tropical e a coor-
denadora de investigação 

A Prefeitura de Manaus vai 
realizar, no período do dia 
1° de outubro até o dia 29, 
a campanha multivacional 
de 2021. A ação, coorde-
nada nacionalmente pelo 
Ministério da Saúde (MS), 
terá seu dia “D” no sába-
do, 2/10, com mobilização 
em todas as salas de vacina 
da Secretaria Municipal de 
Saúde (Semsa).
 
O público-alvo são crianças, 
desde as recém-nascidas, 
até os adolescentes de 14 
anos, 11 meses e 29 dias não 
vacinados ou com esque-
mas vacinais incompletos. 
Adultos que estejam com o 
cartão de vacinas em atraso 
também poderão receber as 
vacinas. Por se tratar de at-
ualização, não há estimativa 
do quantitativo de pessoas 
que poderão ser vacinadas.
 
A secretária titular da Sem-
sa, Shádia Fraxe, explica 
que a atualização vacinal é 
realizada anualmente como 
medida para redução dos 
casos de doenças que po-
dem ser prevenidas com a 
imunização.
 
“As vacinas são o que temos 
de mais eficaz para diminuir 

Manaus prepara out-
ubro para campanha 
multivacional

Amazonas tem duas 
linhas de investigação 
de casos suspeitos de 
rabdomiólise

Por: Rebeca Cavalcante

Por: Rebeca Cavalcante

 Foto: divulgação

 Foto: arquivo/FCecon

SAÚDE

a incidência das doenças 
imunopreveníveis. A prefei-
tura faz a oferta dos imu-
nizantes, mas precisamos 
que os pais e as pessoas re-
sponsáveis, principalmente 
pelas crianças, observem as 
carteiras de vacinação e se 
alguma estiver em atraso, 
levem logo às nossas uni-
dades para que recebam a 
dose necessária. Há vacinas 
que requerem mais de uma 
dose para que possam sur-
tir o efeito esperado, que é 
o de evitar doenças”, alerta.
 
As orientações sobre a cam-
panha foram repassadas 
aos gerentes dos Distritos 
de Saúde, chefes dos Nú-
cleos de Imunização, das Di-
visões de Atenção à Saúde 
e de Vigilância em Saúde 
dos Disas, área técnica do 
Departamento de Vigilância 
Ambiental e Epidemiológica 
(Devae), Departamentos de 
Redes de Atenção (DRA), 
de Atenção Primária (DAP) 

desse surto no município de 
Itacoatiara. Então, nós temos 
duas frentes de trabalho, uma 
delas, da Secretaria Estadual 
de Saúde com a Fundação de 
Vigilância em Saúde, para car-
acterizar esses casos e garan-
tir o manejo clínico adequado, 
principalmente, desses paci-
entes que foram acometidos 
por rabdomiólise”, detalhou a 
diretora-presidente da FVS-
RCP, Tatyana Amorim.
 
De acordo com a direto-
ra-presidente, a outra frente é 
composta por um grupo maior, 
que inclui instituições de fora 
do Amazonas. É o caso do 
laboratório da Universidade 
de Santa Catarina, que está 
fazendo a análise do pescado 
coletado no Amazonas, para 
identificar toxinas que podem 
estar presentes nos peixes.
 
“Esse grupo maior está anal-
isando o ecossistema, o meio 
ambiente, para ver se tem 
algo na água, no plâncton, 
no fitoplâncton nas frutas que 
os peixes se alimentam, nos 
próprios peixes de associação 
de vida livre; tudo isso para en-
tender e darmos uma resposta 
adequada. É uma investigação 
criteriosa, detalhada, mas as-
sim que estivermos com as 
respostas, estaremos divul-
gando”, acrescentou Tatyana 
Amorim.

MUNDO
GÁS ALTAMENTE TÓXICO EMITIDO POR 
VULCÃO DEVE ATINGIR OUTROS PAÍSES

 Foto: Divulgação

 Fonte: Assessoria EFE

Por: Marcilon Souza e Souza
A erupção do Cumbre Vieja, em 
La Palma, na Espanha , deve 
causar impacto até mesmo em 
países do continente africano, 
após o vulcão emitir grande 
quantidade de dióxido de enx-
ofre, um gás altamente tóxico.
 
O composto químico deve al-
cançar parte da Península Ibéri-
ca, composta por Portugal, Es-
panha e quase toda a extensão 
de Marrocos e Tunísia, poden-
do atingir as costas de França, 
Itália, Argélia e Líbia, informou o 
sistema de satélites Copérnico, 
mantido pela União Europeia 
(UE).
 
O gás incolor pode irritar as 
vias aéreas quando em conta-
to com o corpo humano e até 
mesmo causar dificuldades de 
respiração . Em alguns casos, 
também pode gerar irritação na 
pele, mucosas, tosse e náuseas.
 
A previsão é que o dióxido de 
enxofre esteja presente na at-
mosfera nesta sexta-feira (24), 
de acordo com uma foto publi-
cada na conta oficial do sistema 
de monitoramento. Índices mais 
elevados da substância serão 
observados na costa atlântica 
marroquina, costa mediterrânea 
espanhola, sul da Sardenha, 
norte da Sicília e costa tunisi-
ana.

Em menor quantidade, o com-

posto também será notado em 
metade da Espanha, no sul da 
França, na costa oeste italiana, na 
ilha francesa da Córsega e toda a 
costa mediterrânea da África, assim 
como no interior de Marrocos, Ar-
gélia, Tunísia e Líbia.
 
Na terça-feira (21), a AEMET (Agên-
cia Estatal de Meteorologia) detec-
tou a chegada de dióxido de enx-
ofre com picos de até 20 partes 
por bilhão, até 400 vezes acima do 
“valor normal” naquela área, a uma 
altitude de 2.371 metros, no centro 
de pesquisas atmosféricas de Iza-
ña, em Tenerife. Um porta-voz da 
agência informou, no entanto, que 
a quantidade “não representa risco 
para a saúde” porque é “uma me-
dida específica” e por estar “dentro 
dos limites de uma boa qualidade 
do ar”.
 
Chuva ácida
 
Além de mudanças no ar, chuvas 
ácidas também são previstas para 
as próximas horas no arquipélago 
de Ilhas Canárias, onde fica a ilha 
de La Palma, devido à erupção do 
Vulcão, informou a AEMET espan-
hola.
 
O fenômeno deve ser causado dev-
ido à alta concentração do dióxido 
de enxofre emitido, que pode criar 
ácido sulfúrico em contato com a 
atmosfera. Essas chuvas, porém, 
seriam fracas e dispersas. 

Jogo de Empreende-
dorismo e criatividade 
estimula inovação no 
Ensino Escolar, em 
Manaus

EMPREENDEDORISMO

Gamificação do ensino, tecnologia, 
criatividade e noções de empreend-
edorismo. Alunos do Instituto de 
Educação do Amazonas (IEA) re-
cebem, pela primeira vez, o proje-
to Escola Criativa a partir do dia 21. 
Baseado na teoria das inteligências 
múltiplas, a iniciativa quer fomentar 
a solução criativa por meio de ações 
de empreendedorismo no contexto 
escolar.
 
Sob o olhar da Escola do Futuro, 
o projeto oferece toda a estrutura 
tecnológica e teórica para que cada 
fase seja executada como se fosse 
um jogo. O projeto amazonense foi 
idealizado pelo gestor de projetos 
da Organização da Sociedade Civil 
Coletivo Difusão, Pedro Cacheado 
e o professor do IEA, Tárik Nina. 
O projeto é vencedor do 7º Educar 
para Transformar do Instituto MRV, 
no qual concorreu com 200 outros 
projetos nacionais e ficou entre os 
10 aprovados por meio de votação 
online.
 
Segundo um dos idealizadores, o 
professor Tárik Nina, a iniciativa 
quer motivar o aluno a aprender 
aproximando o conteúdo escolar do 
mercado de trabalho. “É também 
uma tentativa de mudar o compor-
tamento do aluno que espera para 
aquele que toma a iniciativa. Além 
disso, desenvolver a noção em-
preendedora por meio da criação 
e condução de uma empresa júnior 
na educação básica”, explica.
 
O professor ainda afirma que para 
pavimentar um caminho de mu-
dança, o projeto é fundamentado na 
filosofia de ensino que a UNESCO 
define como os 4 pilares da edu-
cação para o século XXI: aprender a 
conhecer; aprender a fazer; apren-
der a conviver e; aprender a ser”.
 
A Escola Criativa idealiza contribuir 
com a preparação do aluno para 
este mercado de trabalho iminente. 
“A ideia é se aproximar da lógica de 
um ambiente profissional empreend-

edor, e que ainda seja conduzi-
da por uma didática de trabalho 
coletivo e de atividades práticas 
com grandes possibilidades de 
promover um aprendizado signifi-
cativo para os alunos”, afirma Pe-
dro Cacheado, responsável pela 
gestão do projeto e representante 
do Coletivo Difusão.
 
Os alunos receberão conceitos 
de empreendedorismo e con-
hecerão o processo de criação de 
um empreendimento. “Também 
queremos conscientizar para a re-
utilização de material descartado 
criando soluções inovadoras para 
geração de renda. A Escola Cria-
tiva ainda quer oportunizar ferra-
mentas para o desenvolvimen-
to da criatividade e fazer esses 
alunos sentirem-se parte de uma 
cultura escolar inovadora,”, afirma 
Cacheado.
 
Os professores do IEA participarão 
do curso de educação empreend-
edora que será ministrado em par-
ceria gratuita com o SEBRAE/AM-
AZONAS e repassado aos alunos 
através da metodologia “Curso 
Despertar” e “Curso Crescendo e 
Empreendendo’’.

5

Por: Shayenne Medeiros  Foto: divulgação

 Fonte: com informações da Concultura*
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e de Informação, Controle, 
Avaliação e Regulação (Di-
car), durante reunião no au-
ditório da Semsa, na última 
terça-feira, 21.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYM_VEunihgy26MbcFjT6CZN
https://radioampress.blogspot.com/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYONNca-9TIhEuoEuyeLZ_27
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYONNca-9TIhEuoEuyeLZ_27
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ECONOMIA

Taxa de juros elevada 
pode atrapalhar 
desempenho econômico

Confira o ensaio 
da Fabiana Britto 
que viralizou nas 
redes sociais

Por: Marcilon Souza e Souza

Por: Fernanda Lopes

 Fonte: com informações do BC*

 Foto: Marcello Casal Jr/Agência Brasil

O Banco Central anunciou 
nesta quarta-feira (22), por 
meio do Comitê de Políti-
ca Monetária (Copom), o 
aumento de mais 1 ponto 
percentual na taxa básica 
de juros (Selic). Com o au-
mento, que é o quinto con-
secutivo, a Selic passa de 
5,25% para 6,25% ao ano 
e se torna o maior aumen-
to feito pelo BC em cerca 
de 20 anos. A expectativa 
do mercado é que a taxa 
continue avançando nos 
próximos meses e atinja 
8,25% ao ano. Diante dis-
so, a retomada econômica 
em 2022 no país pode ser 
adiada ou ter um processo 
mais lento.
 
A taxa vem subindo con-

A brasileira Fabiana Britto, que 
já participou do Big Brother 
na Itália, o Grand Fratello, de 
objetivar a mulher em fotos 
sensuais demais postadas no 
Instagram.
 
Cada vez mais descobrimos 
mulheres encantadoras e 
fenomenais pela internet, Fa-
biana representa muito bem 
esses gloriosos achados at-
ualmente. A musa esbanja um 
olhar penetrante que se torna 
capaz de prender e aguçar to-
dos nossos sentidos.
 
 Se fotografar sozinha em en-
saios sensuais amadores foi a 
maneira que encontrou para 
ver seu corpo de uma forma 
diferente e se sentir melhor 
por dentro, uma potente au-
toestima.
 
Para a modelo não foi fácil li-
dar com os comentários nega-
tivos. Ainda mais pela maioria 
das pessoas se conhecerem, 
ela foi vista como alguém que 
apenas queria chamar atenção 
de homens.
 
Seu perfil no Instagram possui 
mais de 151 mil seguidores. 
Suas fotos são ensaios glorio-
sos que realçam todas suas 
particularidades de uma ma-
neira simples, porém cheia de 
uma fantástica essência.
 
Em suas redes sociais, Fabi-
ana Britto costuma receber 
o apoio em mensagens de 
outras mulheres que ficam in-
spiradas em realizar ensaios 
sensuais devido às suas fotos. 
Uma das maiores gratidões 
que ela poderia receber.

stantemente desde março 
deste ano, quando saiu de 
2,75% para os 6,25% reg-
istrados nesta quarta-feira. 
A Selic serve de piso para 
os juros de todos os em-
préstimos e investimentos 
de renda fixa do país, a 
sua função é moderar a in-
flação: quando os preços 
estão subindo muito, o 
Copom aumenta os juros, 
o que encarece o crédito, 
desestimula o consumo e, 
por consequência, ajuda os 
preços a voltarem a baixar.
 
O Copom considera que, 
no atual estágio do ciclo 
de elevação de juros, esse 
ritmo de ajuste é o mais ad-
equado para garantir a con-
vergência da inflação para 
a meta no horizonte rele-
vante e, simultaneamente, 
permitir que o Comitê ob-
tenha mais informações so-
bre o estado da economia e 
o grau de persistência dos 
choques. Neste momento, 
o cenário básico e o bal-
anço de riscos do Copom 
indicam ser apropriado que 
o ciclo de aperto monetário 
avance no território contra-
cionista.

MULHERES DE SUCESSO

Prefeito Dedei Lobo e Presiden-
te da Câmara de Humaitá tem 
aumento de salário suspenso 
pelo Ministério Público

Mais uma vez, o portal 
Amazônia Press traz boas no-
ticias, atendendo a pedido do 
Ministério Público do Amazo-
nas (MPAM), o Juízo da Co-
marca de Humaitá concedeu 
liminar determinando a sus-
pensão do aumento salarial do 
Prefeito Dedei Lobo (PSC), do 
Vice-Prefeito, dos secretários 
municipais e dos vereadores 
de Humaitá.
 
A decisão foi concedida pelo 
Juiz Bruno Rafael Orsi em Ação 
Civil Pública (com pedido de tu-
tela de urgência, obrigação de 
não fazer e nulidade) ajuizada 
pela 2ª Promotoria de Justiça 
de Humaitá (2ª PJH) contra a 
implementação das leis mu-
nicipais nº 858 e nº 859/2020, 
aprovadas em dezembro de 
2020, que concediam o rea-
juste.
 
Vale lembrar que tal aumento é 
inviável devido a crise sanitária 
ocasionada pelo covil-19, e o 
município ainda tenta reerguer 
a economia.
 
“O Ministério Público obteve 
a tutela de urgência do Poder 
Judiciário e, desse modo, até a 
decisão final, os poderes Legis-
lativo e Executivo não poderão 
aumentar os salários do Pre-
feito, do Vice-Prefeito, dos 
vereadores e dos secretários 
do Município. Isso representa 
uma economia de mais de R$ 
600 mil para os cofres públi-
cos. Agora, estamos tentando 

Por: Lara Tavares Foto: reprodução

DENÚNCIA

garantir que a audiência de 
conciliação, marcada para o 
dia 08/11/2021, às 14h, seja 
transmitida para a sociedade 
humaitaense, em respeito à 
transparência e ao interes-
se público de proteção ao 
erário”, informou o titular da 
2ª PJH, Promotor de Justiça 
Rodrigo Nicoletti.
 
De acordo com o Promotor, 
as leis municipais nº 858 e nº 
859/2020 foram “aprovadas a 
toque de caixa” em dezembro 
de 2020, estabelecendo rea-
justes que variam de 20 a 50% 
nos subsídios de vereadores, 
do Prefeito, do Vice-Prefeito 
e dos secretários municipais 
de Humaitá. No julgamento 
do mérito da ACP, além da 
suspensão dos efeitos des-
sas leis, o MPAM requereu a 
nulidades delas. Pela decisão, 
o Município de Humaitá fica 
obrigado, até a decisão fi-
nal do processo, a não im-
plementar os efeitos das leis 
municipais nº 858/2020 e nº 
859/2020, sob pena de multa 
diária de R$ 5 mil.

Bomba: Vereador Jullison 
Maciel de Urucurituba 
tem prisão decretada por 
estupro de vulnerável

Texto: O vereador Jullison 
Samir Tavares Maciel, do mu-
nicípio de Urucurituba, interior 
do Amazonas, teve a prisão 
preventiva decretada por estu-
pro vulnerável e a Policia Civil 
deveria cumprir o mandado de 
prisão de forma urgente.
 
Ainda segundo informações, 
o Juiz da comarca de Urucu-
rituba decretou a prisão e de-
terminou a prisão do vereador 
que é acusado pelo estupro de 
uma adolescente de 15 anos. 
O Ministério Público do Am-
azonas (MP-AM) notificou a 
Câmara do município para in-
staurar um processo disciplinar 
contra o parlamentar e que 
vinha correndo na justiça.
 
Logo após, policiais foram até 
a residência do vereador cita-
do, mas ele não foi encontrado 
e continuam as buscas ou es-
pera- se que ele se apresente 

 Foto: reprodução Por: Lara Tavares

juntamente com um advoga-
do.
 
De acordo com o Promotor 
de Justiça responsável pela 
notificação, Kleyson Nasci-
mento Barroso, há nos autos, 
que tramitam em segredo de 
Justiça, indícios de que houve 
a prática do crime e de que o 
vereador foi o autor do fato.
 
Conforme a vítima, ela foi 
obrigada a entrar na residên-
cia do vereador e teria sido 
coagida a tirar a roupa e logo 
após, teria sido estuprada, e 
agredida por Jullison que ain-
da chegou a lhe oferecer o val-
or de R$1.000 reais para que 
a jovem ficasse calada sobre 
o caso.
 
Durante interrogatório, Julli-
son Maciel negou o estupro e 
disse que tudo foi consentido 
pela adolescente. Vale lem-
brar que o vereador é da base 
aliada do prefeito ” Sabugo”, 
que também é envolvido em 
vários escândalos durante sua 
gestão.

Confira o documento no www.
amazoniapress.com.br

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMfZamM8k5SP5YZcowFdcDb
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYN1qGQhchaOqk4dNNys24I-
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYNbJPSO7_7301kd5Sg0INLK
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Emerson Nunes cumprindo seu papel de cidadão
e tomou a segunda dose
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Repórter das Comunidades AM

blitzamazonico@gmail.com

Na

                    Edivan Farias & Paula Barbosa

Djidja Cardoso é uma forte candidata 
a Rainha do Abordo 2021

David Almeida participa de painel sobre 
preservação ambiental e economia sustentável

De lenço ou coroa, todas as mulheres
são mais que vencedoras

‘Click Solidário 2021'

Governo do Amazonas inicia testagens 
para detecção de Covid-19 

em pessoas que participarão de evento teste

Adriano Fernandes, Senador Plinio Valério, diretor geral do grupo FA de comunicação 
Francisco Araujo, Flávia da Hora e o diretor de rádio e tv Augusto Queiroz
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“Para ser um campeão você 
tem que acreditar em si mesmo 
quando ninguém mais acredita” 

Muhammad Ali

Autor desconhecido

“Só existem dois dias 
do ano em que você 
não pode fazer nada: 
um se chama ontem e 
outro amanhã”
DALAI LAMA

 “Nenhum obstáculo será grande se 
a sua vontade de vencer for maior”
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As misericórdias do Senhor são a causa de não sermos consumidos, porque as suas misericórdias não têm fim;Novas são cada manhã; grande é a 
tua fidelidade. Lamentações 3:22-23
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ARTIGO DO DIA VERDADEIRO AMOR
Sejam grandes amigos. Não 
tenham medo de cutucar o 
outro e dizer: – Bonita aque-
la mulher. Não tenham medo 
de ouvir: – Olha aquele cara 
que estiloso.
 
Dividam os pensamentos 
sem medo, tratem-se como 
tratam um melhor amigo: 
Grandes amizades são para 
sempre porque não precisa-
mos esconder coisas. Quer 
ter um grande relaciona-
mento? Tenha um grande 
amigo do seu lado.
 
Vai ter momentos de 
ciúmes? Claro que vai, mas 
o ciúmes passa, a mentira 
não. Seja sempre sincero 
mesmo que a curto prazo 
isso cause um estresse.
 
Lembre-se que se essa for 
a pessoa da sua vida você 
viverá todos os seus dias 
com ela, você precisará en-
tão mais do que um amor 

Felipe Sandrin é Músico e es-
critor, Tem três livros lança-
dos: Amor Imortal (2008), Eu vi 
a rua envelhecer – coletânea 
de crônicas publicadas no 
SERRANOSSA (2015) e Sempre 
Haverá Junho (2017), além dos 
álbuns Lados Separados (2011) 
e Adeus Astronautas (2016), 
com canções próprias.
 
@Felipe_sandrin

carnal, você precisará de 
uma intensa amizade, de 
um relacionamento basea-
do em confiança.
Dá para viajar pelo mun-
do e se aventurar com uma 
grande amiga. Dá para rir e 
passar a noite em claro se 
divertindo com um grande 
amigo. Dá para ficar bêbado 
e passar mal enquanto seu 
grande parceiro segura seu 
cabelo para não sujar. Dá 
para ter noites de sexo in-
crível com essa sua amiga, 
amante, namorada.
 
Faça dela sua grande ami-
ga. Faça dele seu confiden-
te. Tenham segredos sim… 
mas juntos. Segredos de 
vocês.
 
Não dependam da compan-
hia de outros casais, depen-
dam só de vocês dois. Ema-
nem alegria um ao outro. 
Sejam testemunhas da vida 
incrível a qual vocês escol-

heram dividir.
 
Seja um grande homem. 
Seja uma grande mulher. Se-
jam dois sem se anular, mas 
sintam que juntos vocês são 
muito mais. E tenham orgul-
ho dessa alegria que apren-
deram a sentir juntos.
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